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L'ajournement

À cette fin, le premier ministre a créé un comité spécial
du Cabinet pour traiter exclusivement des problèmes
particuliers des pêches de l'Atlantique. Le comité, à son
tour, a créé deux groupes d'étude, un pour la morue du
nord et l'autre pour le poisson de fond de Scotia-Fundy,
afin de faire le point sur l'état des ressources et sur
l'incidence de l'approvisionnement réduit du poisson sur
ceux et celles dont c'est le gagne-pain.

La portée de leurs études est assez vaste pour traiter
des solutions de rechange pour les pêches et du contexte
socio-économique. Les groupes d'étude vont présenter
leurs conclusions en temps et lieu, et toutes les mesures
que prendra ensuite le gouvernement tiendront compte
de leurs recommandations.

Nous nous inquiétons évidemment de l'incidence de
l'approvisionnement réduit du poisson de fond sur les
employés des usines de transformation du poisson de la
région de Scotia-Fundy. Les groupes d'étude vont d'ail-
leurs se pencher longuement là-dessus. C'est aussi pour
cette raison que nous sommes encouragés de voir que les
grandes entreprises ont réduit l'impact de cette baisse des
stocks en répartissant le travail entre plusieurs usines de
la région.

Les entreprises privées montrent qu'elles compren-
nent bien leurs responsabilités, et il est essentiel qu'elles

les assument pour que fonctionne le système de la libre
entreprise. Il s'ensuit que, dans la région de Scotia-Fun-
dy, le nombre de véritables fermetures d'usine a été
réduit au minimum à la fin de la saison 89. Les fermetu-
res d'usine dans d'autres communautés ont été, en gros,
intermittentes, temporaires et fonction de l'activité sai-
sonnière des pêches au poisson de fond de la région de
Scotia-Fundy. La plupart des travailleurs auront droit à
l'assurance-chômage pour compléter leur revenu, ce qui
est normalement le cas.

La National Sea Products a fermé son usine de Locke-
port pour différentes raisons. En plus de ce qu'a dit la
compagnie au sujet des approvisionnements insuffisants
en poisson de fond, il y a aussi le fait qu'elle veut
améliorer son efficacité. La réduction du quota de la
société n'est qu'un des facteurs expliquant la fermeture.
Il s'agit d'une décision commerciale que le gouvernement
ne pouvait pas anticiper.
[Français]

Le président suppléant (M. Paproski): La motion por-
tant que la Chambre s'ajourne maintenant est réputée
être adoptée. La Chambre demeure donc ajournée jus-
qu'à demain, à 11 heures, conformément au paragraphe
24(1) du Règlement..

(La séance est levée à 19 h 28.)
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